

## Nostalgiebilder bei den Schützen



Nach mehr als zwei Jahren Coronapause war es endlich soweit: Die St. Joachims-Schützenbruderschaft Schierwaldenrath konnte wieder Kirmes feiern. Entsprechend gut war der Zulauf der Gäste, und der Umzug am Kirmessonntag fand vor zahlreichen Zuschauern statt. Das strahlende Königspaar Stella und Markus Jendrusch und auch Prinz Moritz Bönnen genossen die Kirmes in vollen Zügen. Um die nostalgische Stimmung dieser Kirmes auch für die Zukunft zu erhalten, haben sie sich ihre Kirmesfotos in schwarz-weiß gewünscht. Nach dem Umzug

konnten die St.-Joachims-Schützen noch einige treue Mitglieder ehren, Josef Nießen wurde als General verabschiedet und Dieter Meessen und Josef Houben wurden als Hauptmann und General eingeführt. Zudem erhielt Klaus Nießen das Silberne Verdienstkreuz aus den Händen von Dekanatsbundesmeister Norbert Küppers. Im kommenden Jahr werden Markus Dahlmanns als König und Meik Frenken als Prinz die Kirmes feiern können. Sie gingen beim spannenden Vogelschuss als Sieger hervor.

(red)/FOTO: ARNDT KÜPPERS